



Concluyen este mes las obras para mejorar el uso peatonal en Probaleku

Forma parte de un proyecto que potencia la **cohabitación** entre **viandantes y vehículos** en el centro de Ermua

AINHOA LASUEN ERMUA

Este mes concluirán las obras de la calle Probaleku, tareas se engloban dentro de un proyecto más amplio incluido en los Planes de Revitalización Comercial, Perco, del Gobierno vasco que subvenciona en parte la iniciativa y que ha permitido arreglar las calles céntricas del municipio.

El proyecto, que ha costado más de un millón de euros y que ha llevado a cabo la empresa Exvasa, afecta a Probaleku, Goienkale y Karabixa. En Probaleku se ha transformado estéticamente la zona de carga y descarga en un 'probaleku' para recordar la antigua instalación que desapareció cuando se asfaltó la calle. Además se colocará, como homenaje y recordatorio, una piedra de arrastre al final de esa zona de descarga.

En el callejón del Zarautarra se ha utilizado el mismo tratamiento para el suelo, eliminando además los peldaños de las escaleras de la acera. También se ha instalado mejor iluminación y se han cambiado las baldosas actuales por antideslizantes. Se han soterrado los contenedores que existían frente al bar Akelarre. Además la vía y las aceras han quedado al mismo nivel, separadas por unos pivotes de cemento.

Ahora falta recolocar baldosas sueltas, terminar la iluminación y colocar la piedra de arrastre en el espacio diseñado para ello. El asfalto se ha variado instalando un hormigón impreso que obliga a los vehículos a circular a una velocidad moderada. De este modo



Estado en que ha quedado Probaleku tras las obras de remodelación a punto de concluir. / A. L.

COHABITACIÓN

- **Proyecto:** Arreglo de las calles Probaleku, Karabixa y Goienkale.
- **Trabajos:** Se colocará asfalto para reducir la velocidad de los vehículos, y se modificarán baldosas y mobiliario urbano.
- **Objetivo:** Permitir la cohabitación amigable entre los viandantes y el tráfico de vehículos.

El Ayuntamiento solicitará también ayudas para concluir el arreglo de Goenkale

se consigue el objetivo de primar el uso de los peatones frente a los vehículos en las calles centrales del municipio.

De hecho, ese uso será regulado en breve para que las nuevas calles puedan cumplir su función de permitir la cohabitación amigable entre viandantes y tráfico. Así, el tránsito por Probaleku se limitará y cerrará en ciertas horas y jornadas. Para ello, se ha instalado también un pivote retráctil en la calzada de acceso, en la zona paralela al bar Akelarre.

Karabixa y Goienkale

En esta ocasión no se han abordado las obras de adecuación de las vías desde el final de Probaleku (Idoia o la óptica Itze) hasta La Brasileña, puesto que en pocos meses la Agencia Vasca del Agua abordará las obras de arreglo del saneamiento de la villa en este tramo. Posteriormente ésta será otra

de las zonas que se remodelarán con el siguiente Plan Especial de Revitalización Comercial.

Otro de los lugares que también se incluyen en este proyecto y cuyas obras están a punto de concluirse es Karabixa. Aquí falta señalar convenientemente la dirección de acceso y salida y los espacios de aparcamiento. También se instalará en breve el ajardinamiento, la señalización horizontal y el suelo de goma de las atracciones infantiles.

Este proyecto ha mejorado también el asfalto en Goienkale. Al igual que ocurrirá en el área de Probaleku, el Ayuntamiento solicitará ayudas al Perco para concluir el arreglo de la calle Goienkale, desde el Alkarama hasta Irudi.

El euskaltegi abre su periodo de matriculaciones para los distintos estudios y perfiles

A. L. ERMUA

El Euskaltegi municipal de Ermua ha abierto su plazo de matrícula para las personas que deseen seguir aprendiendo euskera, superar algún perfil lingüístico o el título de EGA. En sus instalaciones del segundo piso de Teresa Murga se imparten desde el nivel inicial hasta el primer, segundo perfil, tercer perfil y EGA.

Para recibir los conocimientos básicos del idioma se ofrecen horarios de 14.30 a 16 horas y de 19 a 21 horas. Para alcanzar el primer perfil se puede acudir a Teresa Murga en horario de 10 a 12 horas y de 19 a 21 horas. El segundo perfil lingüístico se puede adquirir también de 10 a 12 horas y de 19 a 21 horas.

Las personas que deseen alcanzar el tercer perfil lingüístico y EGA podrán hacerlo de 17 a 19 horas, teniendo en cuenta que el alumnado del tercer perfil asiste los lunes y jueves a clase. El resto de clases se imparte de lunes a jueves.

El plazo de inscripción concluye el 16 de enero. Las personas interesadas en recibir alguno de estos cursos o en solicitar alguna otra información deberán acudir a Teresa Murga o llamar al 943170925.

Cine club

El ciclo de cine-club promovido por Mudo Drogot Cinematógrafo para este mes de enero, centrado en los nuevos realizadores vascos, ofrecerá esta semana un trabajo de Nacho Vigalondo.

En concreto, el jueves se proyectará, en Lobiano a partir de las 21.30 horas, la película Los Cronócrimenes, protagonizada por Karra Elejalede, Bárbara Goenaga y Candela Fernández. La entrada es gratuita.

TELÉFONOS INTERÉS

- **URGENCIAS**
SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622
- **HOSPITALES**
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630
- **POLICÍA MUNICIPAL**
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300
- **ERTZAINTZA**
Eibar 943 531 700
- **BOMBEROS** Toda la provincia 112
- **TRANSPORTES**
Euskotren 902 543210
Pesa Eibar 902 101 210
Lurraldebus
Bizkaibus 902 22265
- **TAXIS**
Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396
- **AYUNTAMIENTOS**
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de Información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
UNZAGA	Plaza de Unzaga, 5
Australia 20.00
ERMUA	
LOBIANO KULTUR	Izelaia s/n
No hay función	

COMUNICACIONES

- **AUTOBUSES**
- **EIBAR-SAN SEBASTIÁN**
Laborables: 07.00, 07.30, 08.00, 08.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.5.
Sábados: 07.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.
Festivos: 09.30, 13.30, 18.30 y 20.30.
- **SAN SEBASTIÁN-EIBAR**
Laborables: 07.00, 09.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.45 Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.
Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45

- **EIBAR-BILBAO (AUTOPISTA)**
De lunes a sábado: Desde las 06.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 07.40 hasta las 21.40 cada hora.
- **BILBAO-EIBAR (AUTOPISTA)**
Laborables: De 06.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 07.40 a 21.40 cada media hora
- **EIBAR-VITORIA**
Laborables: 06.15, 10.45, 14.45 y 18.45.
Festivos: 08.45, 10.45, 14.45, 16.45, 18.45 y 20.45.
- **VITORIA-EIBAR**
Diario: 08.30, 12.30, 16.30 y 20.30. Festivos: 08.30, 10.30, 12.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
- **EIBAR-PAMPLONA**
Laborables: 07.45 y 13.20
Festivos: 07.45 y 18.00.
- **PAMPLONA-EIBAR**
Laborables: 07.45 y 18.00.
- **EIBAR-SANTANDER**
Diario: 00.45, 06.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35
- **SANTANDER-EIBAR**
Diario: 03.45, 07.00, 12.30 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados)
Domingos: 12.00

- **EIBAR-ARRATE**
Sábados: 14.15
Festivos: 09.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.
- **ARRATE-EIBAR**
Sábados: 14.45
Festivos: 09.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.
- **EIBAR-ELGETA**
Laborables: 13.30 y 20.20.
Festivos: 12.00 y 19.00.
- **ELGETA-EIBAR**
Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.
- **EIBAR-HOSPITAL MENDARO**
Lunes a viernes: 06.20, 07.05 (de 07.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados, domingos y festivos: (De 06.50 a 21.50, cada hora)
- **HOSP. MENDARO-EIBAR**
Laborables: De 06.55 a 21.55 cada media hora.
Sábados, domingos y festivos: De 07.55 a 21.55 cada hora.
- **TRENES**
- **BILBAO-EIBAR**
Laborables: 05.57 Diario: (De 06.57 a 20.57 cada hora), 09.34 y 20.34.

- Sábado noche: 23.50, 01.50, 03.50 y 05.50.
- **EIBAR-BILBAO**
Laborables: 06.13, 07.13. Diario: (De 08.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 02.05, 04.05, 06.05 y 07.29.
- **ERMUA-BILBAO**
Laborables: 06.19 y 07.19. Diario: De 08.19 a 21.19 cada hora.
- **BILBAO-ERMUA**
Laborables: 05.57. Diario: De 06.57 a 20.57 cada hora.
- **SAN SEBASTIÁN-EIBAR**
Laborables: 05.47, 06.47. Diario: De 07.47 a 20.47, cada hora. 09.20 y 20.20.
- **EIBAR-SAN SEBASTIÁN**
Laborables: 06.13 y 07.13. Diario: De 08.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
- **FARMACIAS**
- **EIBAR Y ERMUA**
De 9.00 a 22.00 h.: Lekunberri (Calle Ibsa-si, 31. Eibar).
- Día y noche: Alberdi (Calle Zubiaurre, 9. Ermua).

▶ MUTRIKU

Abierto el plazo para las estancias de termalismo que organiza el Imsero

A. GORRITIBERIA

MUTRIKU. DV. Hasta el próximo viernes se podrá realizar la inscripción para poder optar el programa de termalismo, que como se sabe se divide en dos plazos; una de febrero a agosto, para lo cual sirven las inscripciones que finalizarán el viernes y la otra para los meses de septiembre a diciembre para el que la inscripción finalizará el 16 de mayo. En estas estancias poco conocidas y muy bien aprovechadas por algunos jubilados, pueden participar todos los pensionistas del sistema de la Seguridad Social sea por jubilación, invalidez o viudez, siempre y cuando el pensionista haya cumplido los sesenta años, no padezca trastornos men-

tales graves, ni enfermedades infecciosas, pueda valerse por sí mismo y precise recibir tratamientos termales, en la que pocas personas se libran. El programa incluye alojamiento y manutención en régimen de pensión completa, tratamientos termales, póliza colectiva de seguro turístico así como los desplazamientos y el regreso de la estación termal. La inscripción hay que efectuarla en los Servicios Sociales del Ayuntamiento en horario habitual.

Magia jaurnaldia

Asteburuan izango diren kultur ekintzei larunbatean eta igandean ospatuko diren II. magia jaurnaldia gehitu behar zaizkie, hain zuzen ere bi mago bikain herrira

ekarriko dituztenak. Larunbatean, arratsaldeko 17:00etan Zabielen, haurrentzako emanaldia eskainiko du Sun Magoak, igandean arratsaldeko 19:00etan helduentzako Maguz Magoa arituko delarik. Azken hau argentinarra izanik, gazteleraz arituko da eta Sun berriz euskaraz.

Misioen alde

Mutrikuko Udal Musika Eskola-k Banda Gazteak egindako irteeran eta Gabonetako kontzertuan jasotako diru kopurua 800 eurokoa izan da, hain zuzen Parroki-k Misio Taldearen esku jarriko direnak beraien proiektuetan laguntza bat gehiago izan dezaten. Herritar guztiei eskerrak eman duten laguntzagatik. ■



Orozko Zeanuri ibilbidea

Orozko-Zeanuri ibilbidea. Eskualde mailan burutzen den lehen mendi irtenaldia burutuko da hurrengo igandean hilak 18. Kasu honetan Orozko, Urigoiti, Atxulaur atea, Itxina, Zeanuri ibilbidea burutuko da, gutxi gorabehera bost orduko ibilbidea. Ohi bezala bazkideentzat prezioa 10 eurokoa izango da eta ez direnentzat berriz 12 euro. Irteera, Goiko Geltokitik 7:30etan izango da, eta ohi bezala izena emateko epea ostegunean amaituko da.

▶ ERMUA

Las listas del censo electoral, expuestas en el Ayuntamiento

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. DV. El Ayuntamiento de Ermua ha hecho pública la exposición hasta el próximo lunes día 19, de las listas del censo electoral vigentes. Ese censo se utilizará como base en la convocatoria de las elecciones al Parlamento Vasco del próximo mes de marzo. El censo está expuesto al público en la oficina de Abiapuntu (de 8.00 a 15.00 horas), de lunes a viernes para que la ciudadanía pueda consultarlo. Las personas interesadas también por consultar sus datos y su correcta inclusión por vía telefónica, sin necesidad de venir a nuestras oficinas llamando al teléfono 943179142, en el mismo horario. ■

▶ SORALUZE-PLACENCIA

Buen inicio en la fase de ascenso para los equipos del Sora

NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. DV. Ha dado comienzo la fase de ascenso para dos de los equipos del Soraluze CF y los resultados no podían ser mejores. Tanto las féminas como el Regional se han estrenado con sendos triunfos.

El equipo femenino disputó el sábado el primer encuentro de la fase de ascenso en San Miguel ante el Mutriku, imponiéndose las de Soraluze por 0-2. No es de extrañar, dada la brillante temporada que están realizando. Desde el inicio han ganado todos y cada uno de los encuentros que han disputado.

Este resultado les sitúa en el primer puesto de la tabla en fase de ascenso, con 3 puntos. La próxima jornada se enfrentará en casa al Allerru.

También han entrado con buen



Equipo de Segunda Regional del Soraluze. /ISASTI

pie en fase de ascenso los de Segunda Regional, venciendo por 6 goles a 3 al Union Txiki CD Touring. El equipo lleva una trayectoria positiva esta temporada, aunque no tan regular como las chicas. Así, los de Soraluze son segundos con 4 puntos.

La próxima jornada jugarán

▶ SORALUZE

El Aurrera ha empatado nueve encuentros de los diecisiete disputados

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. DV. El Aurrera de Ondarroa está abonado al empate y lleva sumados un total de nueve resultados en tablas de los 17 disputados. Nuevamente empató con el Anaitasuna, 0-0, en un mal partido. El Aurrera no logró transformar ninguna de las escasas ocasiones de que dispuso, y el Anaitasuna, que salió a no perderlo logró, disponiendo al final de dos ocasiones claras en sendos contraataques cuando el Aurrera estaba volcado en busca del gol. Muy mal primer tiempo de ambos equipos, con un juego ramplón y demasiados fallos en las entregas. En la segunda parte el Aurrera mejoró un poco y con los cambios ganó en mordeiente, pero como en todo lo que va de temporada es incapaz de marcar, y aunque pocas dispuso al menos de tres ocasiones claras para ello. Pero la primera ley del fútbol es la que dice que para ganar un partido hay que marcar un gol por lo menos, y si no marcas a lo más que se puede aspirar es a no perder. Y en eso se resume la primera vuelta del Aurrera esta temporada: pocos goles en contra, pero solo uno más a favor, lo que ha provocado pocas derrotas, pero también pocas victorias, y demasiados empates, con lo que está instalado en un terreno de nadie, con la cabeza de la clasificación demasiado lejos y sin acabar de distanciarse del descenso. Al final de la primera vuelta de la liga es undécimo con veintidós puntos, a doce del líder, con siete de ven-

taja sobre el primer puesto de descenso y con once puntos más que el colista, Amaikak Bat, al que visita la próxima jornada. Decepcionante primera vuelta.

Victoria del juvenil

El juvenil, segundo en la tabla, ganó 1-0 al Hondarribia, tercer clasificado. Mucha lucha, mucha entrega y pocas ocasiones de gol. El Aurrera dominó claramente el juego, pero era incapaz de desbordar a la defensa hondarribitarra. A partir de la mitad del segundo período el dominio se hizo más intenso, tras quedarse el Hondarribia con diez jugadores, y a falta de un cuarto de hora Ruben Gabilondo marcó un bonito gol, que sirve para que el Aurrera se coloque segundo tras cinco partidos de esta fase de ascenso, con once puntos, a dos del líder Eibar.

El cadete ganó 2-3 contra el Sporting de Herrera, en su visita. Tras adelantarse con dos a cero, dominando el partido, se dejaron recortar el marcador, pero pasaron a un tranquilo uno a tres, y tras la autexpulsión de un jugador, el equipo empezó a sufrir más de la cuenta por la inferioridad numérica y llegar al final con un apretado dos a tres que le da la segunda victoria de dos partidos en esta fase de ascenso, lo que solo ha conseguido también el Oiartzun, marchando ambos empatados en cabeza de la clasificación. Lo sufrido hoy debería servir para que los jugadores reflexionen sobre lo que supone dejar al equipo con uno menos, por reacciones necesariamente evitables. ■

con el Martutene. Por otra parte, tanto juveniles como cadetes, pelean ahora por la Copa. Los cadetes del Sora se impulsaron al Arizmendi por 3-5, aunque de momento ocupan la penúltima posición de la tabla. Esperan seguir sumando victorias. El primer intento lo harán la próxima jornada, cuando

reciben en Ezozia al Aloña Mendi.

Peor lo tienen los juveniles, que en la última jornada han sido goleados por el Aretxabaleta B (6-0) y son colistas. La próxima jornada tendrán ocasión de empezar a sumar, ya que se enfrentan en casa al Eibartarrak. ■